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Betreff: Anfrage der Stadträtin Regina Schöps (Fraktion MitBürger & Die PARTEI) 

zu Essensverschwendung in Kindertagesstätten 
  
 
Die Fraktion MitBürger & Die PARTEI wurde informiert, dass es in einigen 
Kindertagesstätten der Stadt ein Problem mit Essensverschwendung geben soll. Dies soll im 
Zusammenhang mit der neuen Regelung stehen, dass für Sozialleistungsbezieher*innen das 
Mittagessen nun beitragsfrei übernommen wird. Da für die Eltern daraus kein finanzieller 
Nachteil mehr entsteht, kommt es wohl vermehrt dazu, dass an Tagen, an denen das Kind 
nicht in die Kita geht, das Mittagessen nicht abbestellt wird.  
 
Dazu frage ich: 

1. Lässt sich in den Kitas des Eigenbetriebs diese Tendenz bestätigen? 
2. Wenn ja, wie geht der Eigenbetrieb damit um?  
3. Gibt es beim Eigenbetrieb insgesamt eine Strategie zur Vermeidung von 

Essensverschwendung? 
 
 
gez. Dr. Regina Schöps 
Stadträtin 
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